

# MENSAJE DE PERON A LOS HOMBRES Y MUJERES DEL PUEBLO

## TRAIDORES EXPULSADOS

COMANDO SUPERIOR PERONISTA

Hecho lo informado por el Comandante Tático y frente a la necesidad de poner fin a la acción de elementos provocadores que intentan sembrar el confusiónismo en las filas del Movimiento y quebrar la sólida disciplina que es condición indispensable para el logro de nuestros objetivos, el Comando Superior Peronista, Resuelve:

- 1.- Expulsar del Movimiento Peronista a Alejandro Leloir, Elsa Chamorro Alamán y Leónidas Vicente Saadi.
- 2.- El Comando Táctico adoptará las siguientes medidas:
  - a) Previa investigación practicada por el Tribunal de disciplina separará de su seno a los integrantes que no hayan dado cumplimiento a la orden del Comando Superior Peronista para la elección del 23 de febrero próximo pasado.
  - b) Prevendrá a la masa peronista contra las maniobras de los periódicos que, simulando pertenecer a nuestra causa, desarrollan campañas de provocación desvirtuando las directivas de este Comando Superior.
  - c) Dará amplia difusión a la presente resolución.

Copia facsimilar del documento de Perón por el que se resuelve la expulsión de Alejandro Leloir, Elsa Chamorro y Leónidas V. Saadi del Movimiento Peronista.

### TEXTO DEL DOCUMENTO

Viso lo informado por el Comandante Tático y, frente a la necesidad de poner fin a la acción de elementos provocadores que intentan sembrar el confusiónismo en las filas del Movimiento y quebrar la sólida disciplina que es condición indispensable para el logro de nuestros objetivos, el Comando Superior Peronista, Resuelve:

## Al Comando Táctico Peronista

El Comando Superior les hace llegar su felicitación y agradecimiento por la eficacia y fervor con que dieron cumplimiento a las instrucciones relacionadas con la pasada elección del 23 de febrero. El triunfo logrado gracias a la disciplina y patriotismo de nuestra masa no hubiera sido posible sin la actividad desplegada por el Comando Táctico y por los miles de dirigentes que, a costa de los mayores sacrificios, difundieron la orden en todo el territorio de la República.

En el "MENSAJE A TODOS LOS PERONISTAS" que acompañamos se fija la posición de nuestro Movimiento frente a las nuevas circunstancias creadas por el acto electoral. De su difusión y cumplimiento queda encargado ese Comando, que debe empujar sus esfuerzos para que nuestros compañeros no se aparten de la línea de conducta allí trazada. Es preciso evitar el confusiónismo desvirtuando a quienes, después de haber desatado las consignas del Comando Superior, se hallan ahora dedicados a una labor de provocación destinada a malograr la victoria popular recientemente obtenida.

Ciertos periódicos se han caracterizado por esas actividades, que denominamos como ejemplo de sabotaje y traición. Nuestra masa debe por alertada contra esos enemigos que simulan pertenecer al Movimiento y hablar, en su nombre, favoreciendo así los planes de la oligarquía. También participan en estas campañas contra el Pueblo algunas ex dirigidas que desean perpetuar a cualquier precio sus mandatos partidarios ya caducados. El Peronismo tiene suficiente madurez política y sentido de su misión como para que prosperen esas mezquinas tentativas, prestándose inadvertidamente a secundar las maniobras de estos elementos desleales.

La tarea que se inicia requiere que se mantenga una absoluta disciplina. La cohesión es total en la masa; solamente aparecen los factores de perturbación, alentados por agentes extraños al Peronismo, en pequeños grupos interesados en introducir la anarquía en nuestras filas. Contra ellos deben adoptarse medidas temerarias, para lo cual el Comando Superior ha comenzado por expulsar del Movimiento, —por Resolución C-S 7188 que se acompaña—, a tres elementos que se han caracterizado por sus traiciones reiteradas.

Los elementos que debemos encarar, tanto en el orden de la política general del país como en los que se vinculan con la organización

# Línea dura

ORGANO DEL MOVIMIENTO  
Dirección MARIA GRANATA - Santa Fe 1183, 3er. piso  
Reg. Prop. Intelectual Nº 580948  
Año II - Nº 12  
Buenos Aires, 17 de marzo de 1958  
\$ 1.50

## MENSAJE A TODOS LOS PERONISTAS

Cuando una conjuración reaccionaria, dirigida por la oligarquía y el imperialismo, derrocó, en setiembre de 1955, al gobierno legítimo elegido por la ciudadanía, declaró mi seguridad sin reservas de que los hombres y mujeres peronistas no consentirían jamás que se frustrase nuestro destino de libertad, soberanía y justicia. Esa convicción —nacida de una vida consagrada a servir al país y de diez años de permanente contacto con los trabajadores—, se vio confirmada por los hechos: contra una Tiranía que llega hasta los más repugnantes extremos en el desmán, en el atropello, en la crueldad, el Pueblo ha combatido heroicamente, desafiando la cárcel, la tortura y la muerte en defensa de los valores morales y materiales de la Patria.

En el panorama sombrío de una Argentina en poder de las fuerzas descastadas del privilegio, se alzó el Peronismo para gritar su protesta y su rebelión, afirmando, a costa de trágicos holocaustos, como vanguardia insubornable de las reivindicaciones nacionales y populares.

Como parte de ese proceso en el que la voz de la dignidad argentina no pudo ser acallada por la gritería de los mercaderes ni por los desafueros de la violencia, acabamos de dar un nuevo y alto ejemplo de abnegación y disciplina, destruyendo en la elección del 23 de febrero los esquemas trazados arpa perceptuar la ignominia y el vasallaje.

Ni un oficialismo frenético en la persecución ineluctable, ni la confusión que se quiso sembrar con un inmenso aparato de propaganda, ni la complicidad de los infiltrados lograron quebrar la unidad de nuestras filas. Hubo ex dirigentes que simulaban la vigencia de posiciones partidarias ya caducadas para impartir consignas que contrariaban las nuestras; ciertos periódicos que se autodenominaban peronistas demostraron luego su verdadero carácter, actuando como provocadores al servicio del enemigo; no faltó algún comerciante que se movilizó para comprar las conciencias de los hombres en quienes puede más la atracción del dinero que el sentido del deber. Pero esas defecciones individuales, por lo demás previsibles, carecen de importancia. Los intentos opresores fracasaron gracias a la madurez política, a la lealtad y al desprendimiento del Peronismo, que cumplió masivamente la auténtica directiva del Comando Superior.

De la victoria del 23 de febrero no tenemos ningún botín que reclamar. Nuestra actitud se inspiró en motivaciones éticas que tenían en vista el interés nacional y no en el propósito de conquistar ninguna porción del poder público. No ha de ser ese el último sacrificio que hagamos en bien de la República.

Ahora hay que emprender la ardua tarea de la reconstrucción, que demandará toda la lucidez y toda la vocación patriótica de nuestra masa. Bajo el disfraz de la acción antiperonista se han destruido los mecanismos de defensa de la soberanía, se ha paralizado el ritmo de crecimiento de las fuerzas económicas, se ha desmantelado el utilaje productor y se han anarquizado las relaciones sociales. Están exhaustas las reservas de oro y divisas y comprometido gravemente el crédito en el exterior. La oligarquía, —que planificó el desastre y la indefensión frente al extranjero—, sigue en acecho, esperando que los dramáticos problemas por ella creados no se solucionen, para imponer luego a los trabajadores las más duras condiciones políticas y sociales y asegurar el sometimiento permanente al imperialismo.

A ese plan de los enemigos de la Nación, el Pueblo necesita oponer su propio plan y cumplirlo sin vacilaciones ni demoras. El Estado debe restablecer los sistemas defensivos de la independencia económica y asegurar la distribución equitativa de la riqueza. Pero no

deberá toda actividad insurreccional, pero mantendrá su organización. Deben rechazar como falsa cualquier consigna que no llega en la forma indicada en el punto 7, de la presente orden.

4. — El Comando Táctico, —que es el único organismo responsable de la aplicación de la línea señalada por el Comando Superior al Movimiento Peronista—, debe asumir la dirección de la lucha contra la provocación en el terreno de los hechos y los actos políticos. Para ello adoptará cuantas medidas considere pertinentes para que en las concentraciones políticas motivadas por la transmisión del poder, como también en la totalidad de los actos políticos que la precedan, nuestros compañeros no puedan ser transformados en instrumentos de quienes aspiran todavía a burlar por la fuerza el veredicto electoral.

5. — El Comando Táctico dará la más amplia difusión a las medidas disciplinarias dispuestas por la resolución C-S-7188 del Comando Superior, mediante la cual se expulsó del Movimiento a notorios traidores a la causa del Pueblo y se dispusieron medidas de depuración. La extrema sanción adoptada está inspirada

por la férrea disciplina y la ejemplar lealtad demostradas, una vez más, por todo el Peronismo en la reciente batalla electoral.

6. — El Comando Táctico debe asegurar la aparición regular y la progresiva gravitación sobre todo el Movimiento de su órgano semanal "Línea Dura". Esto es esencial, especialmente frente a la defección de las publicaciones que titulándose peronistas sirvieron al confusiónismo y sumaron sus esfuerzos a los de los enemigos de la causa popular.

7. — La fijación de las grandes líneas estratégicas del Movimiento Peronista es de la responsabilidad exclusiva del Comando Superior. En ella va implícita la actitud del Movimiento ante las autoridades electas en las elecciones de febrero del corriente año. El Comando Superior mantendrá el más estrecho contacto con el Comando Táctico, a través del Jefe de la División Operaciones, Dr. John W. Cooke quien impartirá, en todos los casos, las directivas que correspondan y en la única persona que puede invocar la representación del General Perón y actuar en nombre de este Comando Superior. Ciudad Trujillo, 6 de marzo de 1958.

JUAN PERON — John W. Cooke

EL COMANDO TACTICO DEBE ASEGURAR LA APARICION REGULAR Y LA PROGRESIVA GRAVITACION SOBRE EL MOVIMIENTO DE SU ORGANO SEMANAL "LINEA DURA". ESTO ES ESENCIAL, ESPECIALMENTE FRENTE A LA DEFECCION DE LAS PUBLICACIONES QUE TITULANDOSE PERONISTAS SIRVIERON AL CONFUSIONISMO Y SUMARON SUS ESFUERZOS A LOS DE LOS ENEMIGOS DE LA CAUSA POPULAR. PERON

# Los Justicialistas Anhelamos la Soberanía Popular en lo Interno y la Soberanía Nacional en lo Internacional

## BASTA DE PROSCRIPCIÓN DE CARCELES, DE EXILIO!

Enfrente a las aberraciones que constituyen el programa de gobierno de estos dos años y medio, la proscripción de nuestro partido es quizá la mayor. Ha sido éste un exilio político en masa, una condena dictada por el medio.

Hubo dos elecciones en las cuales el Pueblo no pudo pronunciarse, aunque sí decidir los resultados, porque una mayoría unida y consistente de su responsabilidad histórica es una fuerza demasiado poderosa como para no determinar la marcha de los acontecimientos, aun desde la proscripción. Pero lamentablemente de ese poder que ha sido la manifestación de nuestras convicciones políticas, de nuestra férrea unidad y espíritu de lucha, la proscripción y las inhabilitaciones configuran el más arbitrario despojo de derechos de que tenemos memoria.

Se ha condenado a la muerte política a millones de ciudadanos, como si nuestras conciencias cívicas hubieran ido a parar a un campo de concentración. Se intentó con ello disgregar y disolver la unidad que representamos, pero sólo se consiguió fortalecerlos. Han sido éstos dos largos años de exilio, cárceles, inhabilitaciones. Sólo el odio muestra este encarnizamiento. Ellos, infinitamente culpables, se han sentido con el derecho de con-

ducir a los justos. La historia, en este aspecto, tiene inevitables ejemplos.

Pero ahora el Pueblo ha decidido, con su aporte en las urnas, una nueva situación. Frondizi, en sus discursos preelectorales ha hablado de una amplia amnistía, en la necesidad de una pacificación sin la cual todo intento de gobierno sería imposible. Es, precisamente, esa política de despojo y negación de derechos, la que ha terminado por acrecentar a la tiranía, sumiría en su sordida y definitiva derrota. No se puede gobernar contra la voluntad de un pueblo; no se puede, impunemente, perseguir, ultrajar, desterrar a quienes están con la causa de la Patria. La tiranía ha caído por el propio peso de su tremenda injusticia. Se impone, pues, como imperativo irrenunciable del nuevo gobierno, al que el pueblo proscripto ha llevado al poder, una inmediata y total amnistía política, gremial y militar. Como primera medida, como reparación de una arbitrariedad nacida del odio al pueblo, del odio a los derechos, del odio a la grandeza que habíamos alcanzado. Reclamamos la igualdad de nuestro partido, cárceles vacías de presos políticos y justas rehabilitaciones. Sería éste el primer paso hacia la pacificación que sólo se realizará en la medida que se restituyan de-

chos y se reconozcan reivindicaciones. Necesitos, exequibles, estridentes nuestras filas, aguardamos el cumplimiento de la palabra empeñada: amnistía total e inmediata. Amnistía sin excepciones. Debe ser el primer paso, el paso dado sobre tierra firme, con la certeza de que ello entraña un deber irrenunciable.

Lo exige todo un Pueblo y lo clama la sangre vertida. ¡Basta ya proscripción, de cárceles, de destierro!

Que puedan volver al país nuevos exiliados, SIN EXCEPCIONES. Debe comenzar, después de la infamia con vigencia de ley, el tiempo de los reconocimientos, los días de la Justicia. No olvidar, y ya sabemos a qué casa conduce ese olvido, que en la escala de los valores el Pueblo y quienes auténticamente lo representan, ocupan el primer lugar. Gobernar de frente al Pueblo y no de espaldas a él debe ser la expresión de una permanente conducta en quienes han recibido su mandato que en este caso de la vida política argentina es un mandato condicional.

## LOS VOTOS EN BLANCO

Votaron en blanco los peronistas a quienes no llegó la orden impartida; el escaso tiempo para hacer conocer la consigna. La campaña de confusión que los gorilas desencadenaron furiosamente, y la traición de algunos dirigentes son los factores que explican el pronunciamiento cívico de un sector del Pueblo pequeño en comparación con esa mayoría que, conociendo la verdad supo

actuar disciplinadamente.

Los que votaron en blanco también lo votaron a Perón, pero los dirigentes que conociendo cuál era la orden y la desautoración, rotando de escándalo su desobediencia, esos, están marcados a fuego por el propio Pueblo; ellos habían asumido la posición más condenable: la del Peronismo sin Perón.

Son los mismos que después de haber hecho una estruendosa campaña en contra del cumplimiento de la orden, ahora hablan de triunfo, como si hubieran cooperado en su obtención. Hicieron lo indecible para que el Pueblo desautorara la consigna, la negaron, cubrieron de calumnias a quienes tenían la superior autorización de difundirla, pusieron el grito en el cielo, horrieron. Pero ahora, sin un mínimo de poder ni de honestidad, se atribuyen la paternidad de este triunfo, del aplastamiento del continuismo por el que hicieron todo lo contrario de lo que había que hacer.

Quien haya estado en el Gobierno en una nación latina de América, sabe lo que cuesta mantener la soberanía o la dignidad de esa soberanía. Muchos son los intereses y las necesidades modernas que se oponen. La evolución histórica de la humanidad ha ido estrechando los espacios y las agrupaciones humanas se han ido sistemáticamente agrandando. La interdependencia económica, política y militar ha ido estrechando el círculo de sus exigencias, aunque no el de sus afinidades. Todo esto ha sido motivo de reagrupamientos, más empíricos que formales, y los conflictos de soberanía han sido "el pan nuestro de cada día". La "Organización de las Naciones Unidas", (UN), dentro del mundo, y la "Organización de los Estados Americanos" (OEA), dentro de nuestro Continente, han surgido como superorganismos destinados a que cada país tenga derecho a discutir los problemas que afectan, por acción común, su soberanía o intereses. El procedimiento es teóricamente muy plausible y sería hasta justo, si en la UN no existieran los "Cinco Grandes" y en la OEA no existieran otras "hermosuras" por el estilo. Pero en la historia del mundo los organismos "superinstitucionales" han tenido siempre las mismas "virtudes". El más grave inconveniente está generalmente en el hecho de que son "copados" por los poderosos o por los amanuenses burocráticos que los forman. Cuando cualquiera de estas dos cosas sucede pasan a ser órganos intrascendentes e inoperantes aunque molesto.

Señalan los voceros de la traición, los castillejos ambiciosos, los transfugas, que sólo son acreedores del desprecio del Pueblo, que ellos carecen de todo derecho. Que no hablen de triunfo ni pretendan capitalizar el caudal de votos en blanco. Porque éstos no significan un sector en ortadad ya que siempre han tenido un depositario que nadie puede substituir. Repetimos: los votos en blanco también fueron votos a Perón. Y de esto deben convencerse los pretendidos asaltantes, de voluntades cívicas, los que hoy dan el espectáculo de su alzamiento.

Los semanarios desertores, que terminaron tristemente al servicio de los intereses gorilas, los que intentaron el divisionismo apropiándose del sector de votos en blanco, añadan en el vacío; su falta de conducta los ha desautorizado definitivamente. Como ahogados pretenden aferrarse a una tabla de salvación, y no han encontrado otra mejor que los votos en blanco.

Los votos en blanco son peronistas ya que son votos del pueblo. Las deserciones se hacen siempre en el plano de los malos dirigentes, nunca en la masa. Quienes han comprendido que la conducta a seguir respondía a una directiva emanada de nuestro Conductor y que, por falta de información, o víctimas del confusiónismo, votaron en blanco, forman parte del caudal de la masa peronista, a la cual en ningún momento dejaron de pertenecer. Pese a la actitud distinta asumida en las urnas, también ellos votaron por la recuperación de Perón. Quienes se apartaron del Movimiento fueron unas pocas figuras, desviadas desde hacía tiempo hacia personalismos inadmisibles. En ellos fue un epílogo lógico. En su predica combativa sólo llevaban agua para su molino. Ahora reclaman ese caudal de votos sin comprender que también fueron forma de un pronunciamiento legal.

Votos del Movimiento del Pueblo, que no reconoce usurpadores ni usufructuarios. Quienes intentan erigirse en sus destinatarios demuestran que jamás han comprendido al Pueblo, que jamás han valorado su lealtad a muerte. La masa peronista es una sola y está sustancialmente unida. Los divisionismos se estrellan contra su monolítica fuerza, aprenden en su propio y estridente fracaso la lección histórica, la que da la inmovible lealtad popular.

Si toda la esgrima internacional se realizara en las pedanas de estas organizaciones internacionales, no habría problema, pero es que aparte de lo que allí se hace existe otra actividad permanente en discusiones sobre partes de su soberanía, basadas en peregrinas teorías a todas luces falsas y abusivas.

Reconocemos que la agresión armada es el ataque franco. Las agresiones insidiosas, ruines y desagradables, son la forma degenerada de la agresión. Condenar a la agresión armada y aceptar a las otras, sería como condenar el asalto a mano armada y tolerar la estafa, la corrupción y el fraude.

## EL GRAN ENGAÑO DE LA RECUPERACION ECONOMICA

Iniciamos con este una serie de artículos sobre problemas económicos. Ellos nos permitirán poner al descubierto la tremenda conspiración contra el pueblo argentino que significó la revuelta de setiembre de 1955. Porque es necesario insistir hasta hasta el cansancio: La dignificación del trabajador argentino no podía ser perdonada por quienes, durante toda nuestra historia, lo despectaron y escarnecieron.

Es imprescindible, por lo tanto, que el pueblo sepa detalles de cómo se llevó a la práctica esa obra destructora. Y para ello debemos hacerle conocer aspectos que, aunque parezcan no tener importancia, nuestra vida diaria, tienen con ella una vinculación directa, aun cuando muchas veces se los presenta disfrazados con fórmulas simpáticas y aparentemente de bien público. Debe saberse, por ejemplo, cómo la baja de un afuro de exportación o la modificación de uno tipo de cambio pueden hacer fallar manzanas en nuestra mesa, encarecer el pan o provocar desocupación y miseria en las masas trabajadoras, mientras llenan los bolsillos de los campeones de la "libre empresa".

No dedicaremos a esa tarea en futuras publicaciones. Hoy, como comienzo, daremos una muy pequeña reseña de algunas de las obras "libertadoras", reseña que iremos ampliando al desarrollar nuestros temas.

**RECORD DE PRECIO BAJO**

Las disminuciones de los planteos ganaderos y los precios irrisorios a que se está vendiendo la carne a Gran Bretaña son temas que trataremos más adelante. Pero aquí queremos referirnos a un nuevo "record": La venta de 60.000 cabezas de ganado a Uruguay hecha por inspiración del entonces Embajador Alfredo Palacios, operación que fué disfrazada de préstamo, pero que en realidad significó que los uruguayos, como contrapartida de los heroicos esfuerzos que hicieron para el triunfo de la "Libertadora", pagaron el precio de solamente 12.000. ¡Pagaron una de cada cinco vacas! Y eso en un momento en que, según ellos, pagábamos por "la peor crisis económica de nuestra historia".

que llenaban las calles de las ciudades germánicas y la falta absoluta de progreso, preguntó a un alemán:

—¿Cuánto tiempo tardarán ustedes en reconstruir su país?

—Cuarente y dos años, fué la respuesta.

—¿Y por qué tanto tiempo?

—Porque ustedes estarán cuarenta años, y después nosotros, en dos, los reconstruiremos.

Las fuerzas que nos ocupan no estarán cuarenta años. Pero la intensidad de su potencia destructora es tal que el daño que causan será equivalente a ese período. Y el pueblo argentino, cuando recopere lo que de derecho le corresponde, sabrá, en un sublime esfuerzo conjunto, llevarnos de nuevo a la época de florecimiento que tanto alarma a las fuerzas no argentinas que pugnan por mantenernos en la situación de proveedores de materias primas baratas y mercado comprador de sus productos manufacturados.

Un jefe de las fuerzas británicas de ocupación en Alemania, cierto tiempo después de terminada la guerra, al observar los escorpios

### "RECORD" DE BILLETES EN CIRCULACION

Después de pontificar contra la emisión de billetes, y de indicar los remedios para "colorearla", hemos llegado a un verdadero "record": Al 23 de febrero último, los billetes del Banco Central en circulación alcanzaron a 52.000 millones de pesos, es decir, exactamente al doble de los que existían el 31 de diciembre de 1954, en que eran de 26.000 millones.

### DESAPARECE EL ORO

Los propios "libertadores" informaron que las existencias de oro en las arcas del Banco Central eran de 371 millones de dólares. Hoy son inferiores a 110 millones de dólares. La cifra exacta no puede darse, porque los balances del Banco han sido modificados para ocultar la disminución registrada, juntando las cifras de oro con las correspondientes a divisas. Por ello tenemos que tomar la cantidad consignada en el último balance en que aparecieron separadas. Como no ha entrado oro al país, la cifra antes mencionada puede modificarse para abajo, pero nunca hacia arriba.

### Lo peor es que buena parte de ese oro se vendió para satisfacer las veleidades financieras de un ministro que se asustó al ver las cotizaciones del dólar en las pizarras.

Con el oro se compraron dólares, y los dólares se vendieron baratos para hacer bajar la cotización. De esa manera se favorecieron las empresas extranjeras que hicieron transferencias de dólares al exterior a precios que nunca soaron. Por si ello fuera poco, también debieron egresar dólares para favorecer los sucesivos negocios del sur del Paraná 42. Ya hablaremos de ello.

### RECORD DE QUEBRAS

Al "record" hacia arriba en billetes y al "record" hacia abajo en existencias de oro, debemos agregar un tercero: el de las quebras. Nunca los pasivos de las quebras alcanzaron las magnitudes de la hora actual. Como elemento comparativo, daremos las cifras correspondientes al mes de enero en distintos años: 1955, menos de 7 millones; 1956, 15 millones; 1957, 17 millones; y 1958, 19 millones.



- El S.I.D.E. prepararía el 10 de Mayo, una manifestación que al grito de ¡Viva Perón! incendiará las Iglesias y casas del Barrio Norte previamente evacuadas, etc. Las tropas saldrán a la calle para imponer el orden y crear el clima de intimidación, lo que logrará mantener los actuales mandos. Frondizi quedaría preso de estos mandos los que le impondrían como Ministro a Solanas Pacheco.
- El Cte. Portillo ha declarado a algunos amigos que no se entregará el poder a Frondizi. El Cte., es familiar de Rojas.
- Uno de los hombres de la custodia de Frondizi pertenece al S.I.D.E.
- Ha manifestado el Capitán Manrique que no presenciara el acto de entrega del poder al gobierno electo.
- Días después de las elecciones, el subje de Policía Capitán de Navío Aldo L. Molinari, dispuso el allanamiento de la Embajada Soviética en busca de presuntos documentos. Molinari recibió, horas antes del inaudito y brutal intento —¡nada menos que el allanamiento a una Embajada!— la comunicación telefónica del embajador norteamericano, que en antecedentes de la barbaridad que se iba a hacer, expresó que tal arbitrariedad sería condenada severamente por su Embajada, en nombre de elementales normas internacionales.
- A Balbín —que todavía no se repuso del todo del ataque de nervios que le produjo la demoleadora derrota—, la campaña pre-electoral le costó doce millones, de los cuales se deben ocho!
- El contralmirante Favari, que ordenó abrir fuego contra los bancarios, es el mismo que, siendo capitán de fragata actuó en los sucesos que enlutaron al país después del 16 de setiembre, cuando siendo jefe de Policía de Rosario, ordenó la bárbara represión contra las manifestaciones populares.
- Al Hospital Naval, que está en construcción, ha sido ofrecido en venta a una compañía norteamericana que lo habilitaría como hotel. El viernes último salió para EE. UU. una comisión integrada por miembros del hospital naval, entre ellos, el capitán Pagani, para entrevistarse con la firma norteamericana dispuesta a comprarlo.

## De "Los Vendepatria" LA SOBERANIA

De "Los Vendepatria", último libro de Perón

LOS justicialistas anhelamos la soberanía popular en lo interno y la soberanía nacional en lo internacional; además comprendemos que ambas cosas no se discuten, se defienden.

Desde 1808 nuestra historia es clara. Dos invasiones inglesas sucumbieron. La España de Fernando VII fue arrojada de nuestro territorio e ingleses y franceses aliados debieron regresar del Río de la Plata con las manos vacías. El otro lo intentaron, los resultados no fueron mejores.

Si en los tiempos heroicos del siglo XVIII, la rudimentaria nacionalidad formada por los argentinos, fue capaz de oponerse a la fuerza militar, que era el instrumento de las conquistas de la época, también ha debido luchar con la insidia que ha pasado a ser el arma moderna. Los métodos de comprar nativos, hacerlos importantes y utilizarlos después como "caballo de Troya" no es nuevo ni es original.

Las formas de la ejecución estríbense en la amenaza, la presión, el soborno, la penetración, la infiltración, la agresión, internación, el golpe de estado, el crimen político, etc. Los medios de acción: organismos diplomáticos, servicios de espionaje, partidos políticos, empresas y sociedades económicas, como asimismo las organizaciones militares: Liga del Caribe, Confederación Democrática, Liga del Atlántico, Confederación Americana de Defensa del Continente, etc. etc.

Estas formas pecaminosas de la política internacional son de actualidad. La historia de América Latina es rica en ejemplos que recorren toda la gama de las intervenciones solitarias o atenuadas. En los últimos tiempos muchas revoluciones se han gestado en América Latina. Afirmaba el presidente Arévalo, de Guatemala, que durante su gobierno se provocaron desde el exterior más de veinte intentos de revolución que abortaron. Si esa lista, no tuvo mejor suerte su sucesor teniente coronel Arbenz, ni el que lo derrocó, Castillo Armas. En el Brasil fué después el presidente Vargas mediante un levantamiento que, según es público y notorio, fué dirigido por un embajador extranjero en Rio, como lo expresara el mismo Vargas. En Panamá ocurrió un asesinato, en El Salvador una revolución, en Haití algo semejante mantuvo un pequeño país en ascuas. En Colombia fué el gobierno del General Rojas Pinilla, y en Venezuela, desde la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), se lanzan las vanguardias de la insidia contra Santo Domingo y Venezuela. La famosa Legión del Caribe no descansa. Cuba parece arder en los prolegómenos de la guerra civil. En Chile una agitación desmedida amenaza al gobierno del General Carlos Ibáñez del Campo. Antes Perú, Ecuador y Bolivia pasaron por lo mismo. ¿No habrá llegado la hora de preguntarse qué pasa aquí?

El General Aramburu es el último vendepatria y lo más lamentable es que el primero fue también un general: Carlos María de Alvear. Como lo documentamos en este libro, Carlos María de Alvear llegó año a la intendencia, por ser Director Supremo de las Provincias Unidas del Río de la Plata, fué derribado violentamente del Gobierno después de mandar la "Misión García" a Río de Janeiro, con una nota del Embajador de Gran Bretaña, Lord Stratford, en la que le ofrecía entrar bajo la tutela inglesa, obedecer sus leyes y someter la soberanía. En Alvear se explica por su origen oligarca; mucho menos explicable lo es en Aramburu, descendiente de inmigrantes.

En todos estos conflictos que aparentemente son internos es la mano escondida de otros intereses y otras orientaciones. Nosotros los argentinos conocemos perfectamente esa mano. El 9 de octubre de 1945 fué Braden el que la marejaba, y en 1955, según afirman los mismos gorilas, detrás de su mano estaba nada menos que el Imperio Británico, mejor llamado hoy Commonwealth.

Quien haya estado en el Gobierno en una nación latina de América, sabe lo que cuesta mantener la soberanía o la dignidad de esa soberanía. Muchos son los intereses y las necesidades modernas que se oponen. La evolución histórica de la humanidad ha ido estrechando los espacios y las agrupaciones humanas se han ido sistemáticamente agrandando. La interdependencia económica, política y militar ha ido estrechando el círculo de sus exigencias, aunque no el de sus afinidades. Todo esto ha sido motivo de reagrupamientos, más empíricos que formales, y los conflictos de soberanía han sido "el pan nuestro de cada día". La "Organización de las Naciones Unidas", (UN), dentro del mundo, y la "Organización de los Estados Americanos" (OEA), dentro de nuestro Continente, han surgido como superorganismos destinados a que cada país tenga derecho a discutir los problemas que afectan, por acción común, su soberanía o intereses. El procedimiento es teóricamente muy plausible y sería hasta justo, si en la UN no existieran los "Cinco Grandes" y en la OEA no existieran otras "hermosuras" por el estilo. Pero en la historia del mundo los organismos "superinstitucionales" han tenido siempre las mismas "virtudes". El más grave inconveniente está generalmente en el hecho de que son "copados" por los poderosos o por los amanuenses burocráticos que los forman. Cuando cualquiera de estas dos cosas sucede pasan a ser órganos intrascendentes e inoperantes aunque molesto.

Reconocemos que la agresión armada es el ataque franco. Las agresiones insidiosas, ruines y desagradables, son la forma degenerada de la agresión. Condenar a la agresión armada y aceptar a las otras, sería como condenar el asalto a mano armada y tolerar la estafa, la corrupción y el fraude.

Se afirma —no siempre con fundamento— que la agresión armada ha ocasionado las últimas guerras. La propaganda ha hecho de la agresión algo así como un "pecado mortal", por eso nadie se anima a atear primero. Ello ha creado la simulación o la forma infamante de la agresión.

La agresión armada no es hoy la única forma de agresión. Se agreda económica y políticamente, por medio de la propaganda y de diplomacia. Una verdadera agresión es un "boicot" o bloqueo económico: un plan de ayuda dirigido a perjudicar a un país; la intervención grosera de un embajador para provocar conflictos internos o facilitar revueltas en una Nación; como asimismo la acción coordinada y oficial de las embajadas de un Estado para, por medio de una propaganda falsa y malintencionada denigrar a otro en el mundo entero. No lo es menos la ocupación indebida, el territorio de un país más débil o la intromisión en discusiones sobre partes de su soberanía, basadas en peregrinas teorías a todas luces falsas y abusivas.

Reconocemos que la agresión armada es el ataque franco. Las agresiones insidiosas, ruines y desagradables, son la forma degenerada de la agresión. Condenar a la agresión armada y aceptar a las otras, sería como condenar el asalto a mano armada y tolerar la estafa, la corrupción y el fraude.

## BRUTAL ATENTADO POLITICA Y DOCTRINA Nueva Manifestación del Terrorismo Gorila

La reacción y el continuismo —que es su apéndice político— y el ejecutor venal de sus designios—, identifica en el Comando Táctico al enemigo fundamental. De ahí su odio, de ahí la violencia desatada sobre él. De ahí la bomba que explotó el viernes, en horas de la mañana, en el local del tercer piso de la calle Santa Fe 1183, sede del Comando y redacción de LINEA DURA.

Tenemos el poder de una doctrina, que es lo trascendente. Una doctrina necesita un creador y quienes la sientan como un fuego que hay que mantener vivo aún en las circunstancias más adversas, más dramáticas. La doctrina vence a la metralla y a la sangre, se fortalece en el martirio. Esto es lo que hemos comprobado a lo largo de dos años y medio de persecuciones; lo hemos comprobado día a día, en la unidad inmovible de nuestra resistencia.

El hecho, vandálico y brutal, califica a sus ejecutores y a quienes lo inspiraron como parte constitutiva de un amplio proceso de provocación e intimidación que expresa la voluntad, de la tiranía y quienes la sirven, de intentar, hasta el postrer momento impedir el cumplimiento de la voluntad expresada por la ciudadanía el 23 de febrero. La vía de la violencia es la elegida. En ella coinciden, con idéntica voluptuosidad, gorilas frenéticos, continuistas frustrados y bandos de "neos" atrincherados tras esa prensa vengadora y venal que sirvió de punta de lanza a la dictadura, se unió al continuismo y tras la cortina de humo de una fraseología ultrarrevolucionaria sirve consciente y consecuentemente a los planes de la reacción.

De allí el poder extraordinario de este Pueblo que sabe subordinar la acción meramente política a su objetivo doctrinario. Nuestra fuerza es muy superior a la de cualquier partido porque es la fuerza de una conciencia creada, de un nuevo sentir, de una conciencia social. No nos ajustamos a los enunciados de un programa; vamos más lejos, con probada capacidad de todo sacrificio, por grande que sea. Nuestros objetivos entran en el plano de la grandeza de la patria y de la dignificación de los humildes porque es el amor a nuestros semejantes el que nos conduce.

Este "mahoma" de pacotilla está secundado por muchos provocadores, "neos", brigantes y pasquines que en nombre de la vigencia de Perón se prestan a sus manejos.

Este "mahoma" de pacotilla está secundado por muchos provocadores, "neos", brigantes y pasquines que en nombre de la vigencia de Perón se prestan a sus manejos.

### Consigna

DEBEN ESTAR ADVERTIDOS LOS TRABAJADORES DE QUE LAS DURAS CONDICIONES A QUE FUERON SOMETIDOS POR LA POLITICA ECONOMICA DE LA DICTADURA NO PUEDEN SER SUPERADAS DENTRO DE LOS MARCOS Y POR LA LUCHA MERAMENTE SINDICAL.

PERON

# Las 62 Organizaciones Buscan Una Solución al Conflicto Bancario

## COMUNICADO DE LAS "62"

## El Plenario Aprobó un Documento que Enviarán al Presidente Electo

Como culminación del plenario efectuado por las "62 Organizaciones" el jueves último, cuyos hechos salientes insertamos en ediciones aparte, la asamblea aprobó una declaración pública en respuesta a una solicitud que le hiciera el presidente electo, doctor Frondizi, en una reciente entrevista que sostuvieron con la Mesa Coordinadora, de que le hicieran conocer sus puntos de vista sobre los problemas que afectan a la clase trabajadora. Por considerarlo de indudable importancia, insertamos a continuación el citado documento, preparado por la Mesa Coordinadora, que sólo sufrió algunas pequeñas modificaciones de forma en el curso del debate.

das las decisiones que adopte, al par que el levantamiento de todas las inhabilitaciones gremiales.

50. — Normalización de las Cajas Jubilatorias: La real prestación de los servicios a cargo de dichas Cajas, deberá ser asegurada mediante la supresión de trámites burocráticos, que han determinado su total paralización y la positiva intervención de las entidades gremiales en la dirección de dichas Cajas, constituirá para los trabajadores la más real garantía de dicha normalización.

51. — Patrimonio Sindical: La urgente devolución a la C. G. T., delegaciones regionales y organizaciones sindicales, de los bienes que se les despojó, asentará de una vez por todas, el principio esencial de respeto al patrimonio sindical.

52. — CESANTIAS ARBITRARIAS: Reinserción de todos los cesantes cuyos motivos fueron razones gremiales o políticas.

Y por último, UNA SOLA CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO Y UN SOLO SINDICATO POR INDUSTRIA.

Buenos Aires, 13 de marzo de 1958.

MESA COORDINADORA de las "62 Organizaciones"

### CONSIGNA

*El enemigo va a estimular las luchas obreras para reprimirlas, como en el caso de los bancarios y los petroleros, y, en consecuencia, en estos momentos no hay nada más importante ni más conducente para el logro efectivo de sus justas reivindicaciones que la preservación del orden, restándole al continuismo todo pretexto para realizar la oportuna entrega del poder a las autoridades electas del 23 de febrero.*

PERON

Por intermedio de este manifiesto las "62 organizaciones" hacen llegar las inquietudes y necesidades más urgentes de la clase trabajadora argentina en un planteo integral de este vital problema nacional.

La urgente, la inmediata satisfacción de estas necesidades esenciales es la única condición verdaderamente fundamental para una real pacificación de la Nación.

Los trabajadores argentinos se han pronunciado a través del reciente acto comicial con el más vigoroso repudio a todo propósito de continuismo y han reiterado una vez más su repudio a la reaccionaria política de represión y fraude al Movimiento Obrero que ha ensombrecido al país durante más de dos años.

Contra la arbitraria supresión del inalienable derecho de huelga, contra la renuncia a la reaccionaria política de avance y despojos de las organizaciones gremiales, contra la oligarquía latifundista y contra una desastrosa y sistemática política económica que ha llevado al hambre a los hogares obreros, se pronuncian una vez más las "62 organizaciones" para reafirmar los sagrados principios que el Movimiento Obrero ha sabido sostener ante la violencia de las armas y la violación de las garantías individuales más esenciales.

Así la clase trabajadora argentina no cede ni cederá jamás en su marcha hacia un futuro pleno de dignidad, de respeto y de justicia, basada en una poderosa Industria Nacional y una profunda Reforma Agraria que nos permita romper para siempre con las ataduras humillantes que nos imponen las potencias imperialistas.

Ni el encarcelamiento arbitrario, ni la sangre criminalmente derramada por las fuerzas de la represión, ni las sistemáticas persecuciones han logrado conmovir la inquebrantable voluntad de la masa obrera, que a cada golpe traider y soldado de la represión supo hacer oír su voz en reclamos viriles sustentados a través de las grandes huelgas generales del 27 de setiembre y 22 y 23 de octubre de 1957.

Los malos argentinos que pretenden subvertir una vez más el orden institucional agarrando con golpes de estado o presión continuista el resultado de las elecciones, solo lograrán demostrar una vez más su absoluta falta de principios democráticos, pero nunca doblegar la clase trabajadora del país.

Aprendan de una buena vez los sirvientes de la reacción que por cada obrero que cae víctima de sus infames manejos hay cientos y miles para usar su estandarte de una Argentina JUSTA, LIBRE y SOBERANA.

El primero de mayo, día histórico de los trabajadores, debemos reencontrarnos con el proceso social argentino; eso es lo que anhelamos los trabajadores, para ello hemos luchado y seguiremos luchando. No hay duda que la tarea será ardua, no exenta de vacilaciones y peligros, así lo dice la experiencia vivida por todas las generaciones desde que surgimos como Nación independiente en 1810. Cada vez que las fuerzas del progreso se movieron para impulsar la Patria hacia sus grandes destinos, los enemigos del Pueblo, nativos o extranjeros, conspiraron para detener su marcha. Ello puede suceder nuevamente, pero a diferencia de ese pasado permanentemente interrumpido de nuestro progreso, este momento trascendental tiene como firme garantía de su continuidad a una clase obrera con clara visión de sus deberes, de sus derechos y de su luminoso futuro.

Las "62 Organizaciones" se dirigen al Presidente electo y a toda la opinión pública para expresar las inquietudes y las necesidades más urgentes del Movimiento Sindical, sin cuya solución será muy difícil iniciar con paso firme las grandes realizaciones que todo el país espera. Ellas fueron sistemáticamente negadas por el Gobierno de Facto, como una demostración evidente del sentido antipopular que privó en sus decisiones, pero deberán ser escuchadas como una prueba concluyente de que los nuevos gobernantes son sensibles a las necesidades del Pueblo y respetuosos de sus derechos. Con esta seguridad planteamos a continuación nuestro plan de soluciones de los problemas económicos y gremiales más urgentes:

### RECLAMAN EN CONSECUENCIA

10. — Aumento general de salarios: Sólo un aumento general de emergencia no menor de \$ 500, inmediato, permitirá hacer frente a la actual carestía de la vida.

Este aumento general de emergencia deberá ser otorgado como solución momentánea y a su vez iniciar la discusión integral de los convenios colectivos de trabajo entre las organizaciones patronales y obreras, mediante el práctico sistema de Comisiones Paritarias.

Las discusiones de tales convenios permitirán establecer un transitorio equilibrio entre los salarios y el costo de la vida, por lo que deberá completarse el sistema con la puesta en función del INSTITUTO NACIONAL DE LAS REMUNERACIONES.

A tales fines se impone la derogación o no ratificación legislativa de los Decretos-Leyes 2739/55 y reglamentario 4059/55 sobre prórrogas de las convenciones colectivas de trabajo, número 824/57 con una nueva y arbitraria prórroga de convenciones y salarios y No. 12.035/57 sobre sistema de licenciamiento. Como también se impone el inmediato congelamiento de los precios, con el efectivo control por parte de las organizaciones obreras.

20. — Respeto al movimiento gremial y a la actividad sindical: La efectiva vigencia del derecho constitucional de huelga debe ser firmemente sostenida por el Estado y las garantías individuales que la Constitución consagra no deben negarse a quienes ejercen actividad sindical.

La absoluta libertad de todos los presos gremiales y la anulación de los procesos seguidos contra ellos por ejercer dicha actividad, deben ser complementados por la vigencia del Fuero Sindical.

Se hace necesario así la inmediata derogación o no ratificación del Decreto-Ley 10.596 sobre régimen de huelga y 9270, como así también la derogación del Decreto 4161, Verdadero baldón a nuestras instituciones democráticas y la supresión de la Ley 4144 de residencia, resorte represivo del Estado ejercido arbitrariamente.

30. — El Ministerio de Trabajo y Previsión: Debe sostenerse este Ministerio, como pilar fundamental de la eficaz intervención estatal en la solución de los conflictos entre capital y trabajo, al par que como debida garantía de los trabajadores. La vigencia y la acción de ese Ministerio en el orden Nacional y la asignación de facultades realmente ejecutivas, en la defensa de la legislación obrera, como así el real funcionamiento de las DELEGACIONES REGIONALES.

40. — La Confederación General del Trabajo: Solamente la terminación de la ingerencia estatal en la vida gremial, permitirá la tranquilidad de la Nación.

Es preciso la caducidad inmediata de la Intervención en la C. G. T. y en todos los gremios que sufren esta medida y entrega de la entidad madre en un plazo no mayor al día 10 de mayo, a una Comisión Provisoria de 25 representantes designados en reunión de Secretarios Generales, por éstos, la que tendrá como facultad el control de todos los bienes y administración de la misma y delegaciones regionales, y en un plazo aproximado de 130 días la normalización estatutaria de las definitivas autoridades, previa elección general en todos los gremios.

Para efectivizar tales medidas es preciso una inmediata declaración de desautorización y su posterior anulación del Congreso de la C. G. T., cuya convocatoria fraudulenta se progresa en estos momentos, así como el desconocimiento de to-

### Recuperar el Movimiento Obrero en un Marco de Total Democracia

ES evidente que todos los ojos de la Nación están puestos en el movimiento obrero organizado. Es que este proceso de recuperación e integración nacional, en el que la clase obrera ha sido cabeza de la resistencia y paladín en su solución electoral, sólo puede culminar exitosamente en la medida en que se de solución a los tremendos problemas sociales que agitan al país. Por eso, los conflictos toman de inmediato tanta resonancia y en algunos casos, como en Bancarios, se magnifican para encontrar pretextos que puedan servir de chipa para encender una lucha que en parte ha sido ganada en las urnas y que hay que consolidar con una acción serena y responsable; acción en la que están sin duda las organizaciones más responsables de nuestro movimiento obrero, como lo demuestra la acción de los 62 gremios.

En ese rumbo firme de defensa de los intereses totales del movimiento obrero, tener como perspectiva el papel que deben desempeñar en este proceso nacional que se inicia, los gremios no sólo deben eludir todo tipo de provocaciones, sino que deben trabajar para que la recuperación de los sindicatos se cumpla dentro de un proceso democrático tan amplio, que los nuevos dirigentes que surjan, —sin inhabilitaciones, expulsiones u otras medidas coercitivas de la voluntad soberana de los trabajadores—, reflejen la auténtica representación del movimiento obrero argentino.

Por eso señalamos a la consideración de to-

dos los obreros del país, sindicados o no, el planteo realista que formulan las 62 organizaciones, que el jueves último realizaron un fructífero plenario, reclamando que el proceso de recuperación de los Sindicatos por sus auténticos afiliados debe realizarse en la mínima intervención del Estado y en un marco que englobe a todos los trabajadores en un frente monolítico de expresión proletaria en el que los objetivos propios deben estar conjugados con los de la causa Nacional.

Sólo un movimiento obrero surgido de elecciones democráticas en cada uno de los gremios y en todos los estadios de la organización sindical unificada, puede desempeñar el papel histórico que el proceso nacional le señala. Las componendas sólo pueden estar en las mentes de aquellos que pretenden seguir medrando o servir de lacayos a los enemigos de la clase obrera.

Por eso, el futuro presidente de la Nación, debe recoger con total comprensión ese anhelo de los trabajadores argentinos y, de acuerdo con su programa electoral, facilitar la total recuperación de los gremios en un clima de amplia democracia. Ese clamor que han recogido los 62 Gremios en su documento viene de lo más profundo de las fábricas y de los talleres, y de todos los lugares donde se trabaja por el progreso y la grandeza de la República. El proceso de integración sindical, debe acompañar al de la recuperación nacional para cumplir el objetivo de cimentar una Argentina Libre, Justa y Soberana.

COMO se anunció, el jueves último tuvo lugar en la sede del Sindicato Obrero de la Alimentación, la asamblea plenaria del bio-que Obrero de los 62 gremios, al que asistieron desde el comienzo se agregaron otras representaciones. La reunión, en la que intervinieron los secretarios generales, tuvo un desarrollo constructivo y puso de manifiesto, una vez más, la responsabilidad con que encara la clase obrera de nuestro país sus problemas específicos y aquellos que hacen al porvenir de la República.

Presidida la reunión por un miembro de la Comisión del Sindicato de la Alimentación, la presencia de un delegado bancario suscitó de inmediato una cuestión precisa relacionada con la solidaridad para con ese gremio. Es así, como se modificó el orden de los asuntos a tratar, para dar prioridad al conflicto que no sólo afecta a un numeroso gremio, sino que amenaza con perturbar toda la vida económica de la Nación y crear condiciones de inestabilidad y violencia que sólo pueden favorecer los planes continuistas y las descabelladas ideas de aquellos que pretenden desconocer la voluntad popular. Con serena firmeza, la gran mayoría de los delegados plantearon su total solidaridad

con los compañeros bancarios, desentendiéndose como lo hizo el delegado de Sanidad, Amado Olmos, que el tratamiento que por parte del "provisorio" están soportando los bancarios, es la culminación de dos años y medio de inauditas persecuciones, con las que se ha pretendido quebrar a la clase Obrera de nuestro país.

que para ese entonces no se logró una solución.

Petitiori a Frondizi

Aprobada por unanimidad la propuesta de Sanidad en apoyo del gremio bancario, la asamblea pasó a considerar los resultados de la entrevista que los integrantes de la Mesa Coordinadora mantuvieron con el presidente electo, Doctor Arturo Frondizi y el proyecto de documento público que la misma había quedado en hacerle llegar señalando las soluciones inmediatas que proponían para los más urgentes problemas que afectan a los trabajadores.

Este documento, cuyo texto integro publicamos en lugar aparte de esta misma edición, motivo un debate donde se puso de manifiesto la preocupación de los trabajadores por el porvenir de la Nación. No sólo se consideraron con criterio realista las necesidades más inmediatas de las masas trabajadoras, sino que en sus intervenciones, cada uno de los delegados, supo establecer el verdadero nexo que existe entre el mejoramiento de las condiciones de vida y de trabajo de la clase obrera, con la necesidad de redolar el rumbo nacional y popular interrumpido estos treinta meses de imperio de la reacción oligarquica y colonialista. Es así, como comprendiendo que las necesidades actuales de los trabajadores, motivadas por el constante aumento del nivel de vida y agravada por el congelamiento de los salarios ante la prórroga unilateralmente a los convenios, está muy por encima del pedido de aumento de emergencia que se formula, primó el criterio de actuar con mesura para no dificultar la acción recuperadora que en todos órdenes de su estructura necesita el país.

Las intervenciones en particular, tuvieron especial significación al afirmar los delegados que se se debía reafirmar aquella parte del documento en la que se reclama el más amplio respeto y libertad para el movimiento obrero organizado y la derogación de todos aquellos decretos que con la pretensión de reglamentar los derechos, sólo son instrumentos para cercenarlos.

El sostenimiento del Ministerio de Trabajo y Previsión, como instrumento legal del Estado para intervenir en la solución de los conflictos, fue, como se señaló en el documento, uno de los puntos sobre el que hubo las más coincidentes expresiones. Se reclamó para esa Secretaría de Estado total autoridad para la defensa de la legislación obrera y condenó la acción desmanteladora de las fuerzas de la reacción oligarquica que en estos últimos treinta meses pretendieron destruir esa gran conquista de los trabajadores. Se reclamó también el funcionamiento efectivo de la Delegaciones Regionales, como arma contra caudillaje provincial y contra el fraccionamiento de la acción en favor de la masa laboriosa del país.

### Reconquista de la CGT

El punto cuarto de la declaración motivó un largo debate, pues ya se habían señalado apreciaciones dispares en la propia Mesa Coordinadora. Mientras la mayoría de la Mesa se pronunció, y así lo hizo también el plenario, por la creación de una amplia Comisión que se haga cargo de la CGT para administrarla, con total presidencia del Estado y realizar elecciones generales en todos los gremios, sin inhabilitaciones, expulsiones u otros casos de exclusión, para en un término no mayor de 120 días entregar los Sindicatos a sus verdaderos dirigentes y al mismo tiempo elegir los delegados al Congreso General de la CGT para que allí se designen las autoridades definitivas, un sector minoritario se pronunció por el mantenimiento de un interventor en la CGT y la reanudación del Congreso Extraordinario convocado por la intervención y que sólo fué instrumento en manos de los agentes de la Dictadura para ahondar las divisiones de la clase obrera. Finalmente primó el criterio de que el movimiento obrero se reorganice totalmente, sobre la base de un solo sindicato por industria y una sola central obrera, en un marco de amplia democracia y sin ficticias divisiones, que sólo beneficien a los enemigos del proletariado.

Después de algunas agregadas propuestas por representantes de la Madera y de Farmacias, donde los primeros señalaron la necesidad de que el Estado se haga responsable de la restitución de los patrimonios sindicales que fueron saqueados por los interventores y también de los perjuicios ocasionados a las organizaciones a las que se les han dejado anuladas deudas, el plenario pasó a considerar la inconsulta convocatoria del Congreso Extraordinario de la CGT, que como se sabe fuera suspendido por el retiro de las llamadas 32 organizaciones que se prestaron a los manejos divisionistas de los enemigos de la clase obrera.

En ese sentido, el plenario, que recién terminó de deliberar a las 4.30 del viernes, condenó la convocatoria del Congreso extraordinario, señalando el fraude que ello representa y adelantando que desconocía todas las medidas y resoluciones que el sector minoritario pretendía adoptar en esa asamblea.

## Nuevo Comunicado de la C.G.T. Auténtica

Compañeros: Las cifras oficiales, que arroja el escrutinio electoral, si bien están manchadas por un anormal origen, han tenido la virtud de mostrar a propios y extraños, que el Partido Prohibido en cuyas filas militan los trabajadores, sigue siendo la inmensa mayoría del país, que por gravitación o por la fuerza tiene que llegar al poder para reimplantar, la Justicia Social.

Este incontestable avance del Justicialismo, ha trastornado los planes de los sendo —revolucionarios— de los Gorilas y Comandos y de los dirigentes amarillos, que no pueden explicarse aún, cómo es posible que una simple urna de madera conteniendo el voto del pueblo, haya derribado la fortaleza de los invasores, custodiada por las armas nacionales, que un grupo de traidores empleó para fines impopulares.

Ante la derrota evidente, los cargos de sus conciencias y el temor a los "grasas"; pretenden ahora, lo que en su momento se motejaron de libertadores, aprovechar los pocos días que les quedan para tratar de congraciarse con los trabajadores y con la ciudadanía en general, intentando justificar en un derroche final de generosidad; que nunca estuvieron frente al pueblo y que nada pudieron hacer para evitar las masacres, las torturas y los atropellos al nave obrero, culpándose unos a otros, y abandonando la nave revolucionaria como las ratas, cuando la misma se hundió.

La oportunidad propicia de que varias organizaciones siguen bregando por conquistar justicia para sus compañeros, mientras las restantes se aprontan para igual acción, esperando para ello el momento propicio y sin hacer el juego a los "quedantistas", hace que los amarillos de la Casa del Pueblo, se lancen a la lucha reclamando para los trabajadores, lo que le negaron hace pocos meses, aceptando silenciosamente su movilización militar, torpedeando sus justas demandas o sirviendo de delatores para la detención de sus auténticos dirigentes gremiales.

Pero señalamos una vez más, que los falta autoridad para peticionar en nombre de los trabajadores de la Patria, que esta última parte de la farsa está ya al descubierto. Los trabajadores no seguirán tras las mentidas declaraciones de huelga, las pretendidas reivindicaciones o las reuniones amarillas; para ellos para los traidores, terminó su obscuro ciclo, y se retirarán tras el último gorila, o los retirarán los trabajadores por la fuerza.

De nada servirá que el que se titula dueño de la C.G.T. y que ha manchado como su antecesor el uniforme de marino, pretenda convocar a comicios el próximo mes de abril, en un intento de legalizar los atropellos a los Sindicatos a la vez que respaldar a sus mercenarios sirvientes como Leirós, Corral, Marcovecchio, Canionero y otros.

Los trabajadores han dicho ya su palabra: No reconocemos las autoridades surgidas de ningún acto electoralio,

tanto en los Sindicatos como en la C.G.T. sin que previamente se dejen sin efecto las inhabilitaciones que pesan sobre la mayoría de los dirigentes gremiales, delegados y activistas. Los gremios deben de ser colocados en estado de asamblea y con la presencia de veedores imparciales, serán los trabajadores con entera libertad los que seleccionen sus cuadros directivos. Los únicos que tendrán autoridad para conducir el maravilloso ejército del trabajo.

Y tendrá que rendir cuentas a esas autoridades surgidas de la pureza del campo laboral, el intruso de la C.G.T. y el ocupante de la Casa Rosada, sobre el destino de los bienes de la Central Obrera y sus Delegaciones Regionales, entre los que se encuentra el Diario "EL LIDER" y su imprenta, los fondos, vehículos y demás elementos de "E.P.A.S.A." y de la reliquia que para los trabajadores es el cuerpo de la Mártir del Trabajo "EVA PERON".

No nos animan deseos de venganza, a pesar de que sobre nosotros cayó el peso de la injusticia, de la persecución y de la revancha, pero eso sí: exigiremos cuentas a los responsables del dolor argentino y los que vejaron e hipotecaron el honor nacional.

Todo esto con respecto a los invasores, a los que se irán el 19 de mayo; el pueblo con su voto los expulsó de la escena nacional, y a los que llegan, por el apoyo indirecto del Peronismo que al no poder elegir optó por derrotar a los "continuistas" les reiteramos nuestro planteo anterior, para que lo aprendan de memoria y no lo olviden; si no se dieron por enterados, peor para ellos.

La pacificación no puede ser un mero enunciado en una tribuna o en un editorial periodístico, debe de ir acompañado de la acción y en ese terreno de futuras realidades reclamamos:

- 1º—La anulación de los Decretos Gorilas, o la no ratificación de los mismos por las Cámaras.
- 2º—Amnistía gremial, política y militar, amplia y sin exclusiones.
- 3º—Levantamiento de las inhabilitaciones gremiales y políticas.
- 4º—Derogación del Decreto 4161.
- 5º—Retorno a la Constitución del 49 con las reformas que sea necesario introducir apra su perfeccionamiento.
- 6º—Elecciones libres en todos los Sindicatos, presididos por un veedor imparcial, luego del levantamiento de las inhabilitaciones.
- 7º—Devolución de la C.G.T. y sus bienes.
- 8º—Devolución al pueblo de la Fundación EVA PERON.
- 9º—Rehabilitación de los partidos proscriptos.
- 10º—Levantamiento de las clausuras de diarios y revistas.

CONSEJO DIRECTIVO

# LA MUJER EN LA LUCHA

Durante los doce años del Pueblo dejaron de verse en las calles las largas filas de pequeños rapiditos y uniformados en azul que constituían la real expresión de esa beneficencia de "damas". Dejaron de verse niños asilados temblando de frío y pidiendo pública caridad en las calles, junto a empujadas señoras envueltas de abrigos de piel. Dejaron de verse niños tristes, niños serios, niños prematuramente agrandados por el dolor, el sufrimiento... Y asumieron a la vida rientes caritas de niños felices, al influjo de una obra que llevó por los caminos de la patria, el espíritu maravilloso de una mujer que renunció a títulos y honores para aceptar únicamente el cariñoso diminutivo de cinco letras con que su pueblo la llamaba.

La información periodística de hace un par de días, recogió algo de lo que pasa con los niños hoy, a sólo dos años de aquello otro. En un establecimiento dedicado a amparar niños, en algo que se llama nada menos que "colonia-hogar" se veja a las criaturas "manteniéndolas en calabozos aislados, privados de esparcimiento espiritual y físico, sin los primarios recursos de higiene, sin luz eléctrica, ni agua corriente. Se les alcanza la comida a través de un pequeño ventanuco, y dos o tres baldes de agua por día deben alcanzar para el aseo de un montón de chicos allí aislados. Se los mantiene en una permanente inactividad, se les prohíbe hablar entre sí, y se les niega todo aporte formativo de estudios, lecturas o clases". Todo esto no lo inventamos nosotros. Desgraciadamente no. Textualmente, lo hemos transcritos de los diarios porque tal cual venía consignado en un informe elevado por un juez de los de ahora.

De nada valen las explicaciones que pretenden ser aclaratorias del director del establecimiento, diciendo que no tiene personal. De nada valen las otras aclaraciones de un señor que figura como presidente de algo pomposamente denominado Consejo del Menor. De nada valen, porque los hechos trágicos que se consignan, borran todo el palabrerío hueco que pretende envolverlos o disimularlos. Hechos trágicos, decimos, porque reflejan el dolor de niños argentinos. De nuestros propios niños. Hace poco leíamos en una revista mejicana una observación formulada por una periodista que recogía en sus notas, crónicas de un viaje realizado por distintos países de Europa. Decía ella que lo primero que le interesaba al llegar a un sitio, era comprobar cómo vivían allí los niños y los enfermos. Como se los trataba. Qué se hacía por ellos. Y con eso solo le bastaba para tener una cabal idea del país entero. Como mujeres pensamos exactamente igual. De nada valen los presuntos proyectos de canalización y urbanización de lejanos ríos. De nada valen los huecos conceptos que pretenden hacer creer que aquí estamos en el mejor de los mundos. De nada valen los recursos absurdos que quieren enlodar lo que antes fue. No. Nunca se engañó nadie. Desde que las primeras bombas cayeron una mañana del 16 de junio sobre la gente que esperaba flores para San Martín, en la Plaza de Mayo, nadie se engañó ya más. Por eso decimos hoy, que mientras un niño internado en un establecimiento que dice ser "colonia-hogar" esté sometido a un régimen de presidio propio de malhechores, mientras un niño aienta en su carne inermes el dolor y la angustia impuestas por sistema, todo ese vacío andamiaje de palabras se viene estrepitosamente abajo. Como a la colega mejicana, también a nosotros nos bastan los niños y los enfermos para calibrar la vida de un pueblo. Hoy hablamos con dolor, del dolor de nuestros niños. Y ya sabemos todo lo demás. Y porque somos mujeres, porque somos madres, señalamos este hecho que condenamos por inhumano.



En los depósitos de la Fundación había verdaderas estibas de ropa para los humildes. Todo eso ha sido saqueado o destruido.

## CONSIGNAS

CIERTOS PERIODICOS SE HAN CARACTERIZADO COMO EJEMPLO DE SABOTAJE Y TRAI-CION. NUESTRA MASA DEBE SER ALERTADA CONTRA ESOS ENEMIGOS QUE SIMULAN PERTENE-CER AL MOVIMIENTO Y HABLAR, EN SU NOMBRE, FAVORECIENDO ASI LOS PLANES DE LA OLI-GARQUIA. TAMBIEN PARTICIPAN DE ESTAS CAMPAÑAS CONTRA EL PUEBLO ALGUNOS EX DIR-IGENTES QUE DESEAN PERPETUAR A CUALQUIER PRECIO SUS MANDATOS PARTIDARIOS YA CADUCADOS. EL PERONISMO TIENE SUFICIENTE MADUREZ POLITICA Y SENTIDO DE SU MISION COMO PARA QUE PROSPEREN ESAS MEZQUINAS TENTATIVAS, INADVERTIDAMENTE, A SECUN-DAR LAS MANIOBRAS DE ESTOS ELEMENTOS DESCALIFICADOS. — PERON.

★ LA ETAPA QUE SE INICIA REQUIERE QUE SE MANTENGA UNA ABSOLUTA DISCIPLINA. LA COHESION ES TOTAL EN LA MASA; SOLAMENTE APARECEN LOS FACIORES DE PERTURBA-CION, ALENTADOS POR AGENTES EXTRAÑOS AL PERONISMO, EN PEQUEÑOS GRUPOS INTERE-SADOS EN INTRODUCIR LA ANARQUIA EN NUESTRAS FILAS. CONTRA ELLOS DEBEN ADOPTAR-SE SANCIONES EJEMPLARES, PARA LO CUAL EL COMANDO SUPERIOR HA COMENZADO POR EXPULSAR DEL MOVIMIENTO A TRES ELEMENTOS QUE SE HAN CARACTERIZADO POR SUS TRAI-CIONES REITERADAS. — PERON.

★ SE PREVIENE MUY ESPECIALMENTE AL COMANDO TACTICO SOBRE ALGUNOS DE LOS AGENTES DEL ENEMIGO QUE INVOCAN DIRECTIVAS Y MISIONES DEL COMANDO SUPERIOR O DEL GENERAL PERON, Y QUE EX-HIBEN CREDENCIALES FALSAS O YA CADUCAS. — PERON.

★ LA FIJACION DE LAS GRANDES LINEAS ESTRATEGICAS DEL MOVI-MIENTO PERONISTA ES DE LA RESPONSABILIDAD EXCLUSIVA DEL COMANDO SUPERIOR. EN ELLA VA IMPLICITA LA ACTIVIDAD DEL MO-VIMIENTO ANTE LAS AUTORIDADES ELECTAS EN LAS ELECCIONES DE FEBRERO. — PERON.

★ LOS PROBLEMAS QUE DEBEMOS ENCARAR, TANTO EN EL ORDEN DE LA POLITICA GENERAL DEL PAIS COMO EN LOS QUE SE VINCULAN CON LA ORGANIZACION Y ACTIVIDADES DEL PERONISMO, OBLIGAN A MAN-TENER LA MAS ABSOLUTA UNIDAD DE PENSAMIENTO Y ACCION. — PERON.

★ ES PRECISO EVITAR EL CONFUSIONISMO O DESENMASCARAR A QUIENES, DESPUES DE HABER DESACATADO LAS CONSIGNAS DEL CO-MANDO SUPERIOR, SE HALLAN AHORA DEDICADOS A UNA LABOR DE PROVOCACION DESTINADA A MALOGRAR LA VICTORIA POPULAR RE-CIENTEMENTE OBTENIDA. — PERON

### SOLICITADA

Buenos Aires, 13 de marzo de 1958.  
A la Dirección de "LINEA DURA".  
De nuestra mayor consideración:  
Tenemos el agrado de dirigimos a Ud. a los efectos de solicitarle, tenga a bien publicar en el periódico que Ud. dirige, el comunicado que al pie de la presente se inserta.

**COMUNICADO:**  
ALIANZA POPULAR NACIONALISTA, como única expresión de Nacionalismo Popular, se ve en la obligación de ALERTAR a los camaradas, ante el confusiónismo que pretenden crear seudos movimientos aliancistas, con el fin de aglutinar a leales camaradas que supieron con coraje y decisión afrontar la dura resistencia que nos impuso la dictadura remanente, en defensa de los sagrados intereses de nuestro Pueblo, nuestra Patria y nuestro Líder.  
Fieles a nuestros principios ANTICOMUNISTAS, nos vemos en la necesidad de salir a la palestra ALERTANDO A NUESTRO PUEBLO, a fin de que no se preste a maniobras confusionistas, aglutinándonos en nuestra Unidad, hasta que la muerte nos separe de la lucha.  
ALIANZA POPULAR NACIONALISTA  
Comandó Nacional

NO HAY NADA MAS IMPORTANTE NI MAS CONDUENTE PARA EL LOGRO EFECTIVO DE LAS JUSTAS REIVINDICACIONES QUE LA PRESERVACION DEL ORDEN, RESTANDO AL CONTINUISMO TODO PRETEXTO PARA NO REALIZAR LA OPORTUNA ENTREGA DEL PODER A LAS AUTORIDADES ELECTAS EL 23 DE FEBRERO.

# LA FUNDACION DEBE VOLVER AL PUEBLO

La Fundación, obra del Pueblo y para el Pueblo, debe volver a él. El odio de la oligarquía a su establecimiento, sus depósitos, y los redujo a la inoperancia.

Cuando la poliomielitis azotó al país se pedían sábanas para los enfermitos y se acababan de que- mar millares de ellas; de destruir medicamentos, ropas y cuanto es- taba destinado a los humildes.

En los depósitos de la Fundación "Eva Perón", en las Vespas, del golpe antinacional de 1955, se quemaron sábanas, asombradas cantidades de ropas, los medios y todo eso, patrimonio del Pueblo, ha sido robado o destruido para que no quedara allí, en esa institución maravillosa, un sólo vestigio de la obra de amor reali- zada.

El pueblo ama por la devoción de la más extraordinaria de las obras asistenciales que se han realizado en el mundo — obra de solidaridad y obra de Pueblo.

#### EL AMOR HIZO ESTA OBRA

Fue necesario que a quien se asomara al corazón de los humildes y lo viera de cerca, fuese necesario que alguien comprendiera el dolor rancio que no encontraba ya con que sostenerse; fue preciso que un hombre y una mujer de nuestro pueblo exaltaran por sobre todos los intereses la dignidad humana, para que surgiera la Fundación Eva Perón, saqueada y confiscada por la tiranía.

Una obra etérea y trasciende su condición material para convertirse en símbolo, sólo cuando está animada por el amor; sólo cuando está regida por un irrenunciable imperativo de Justicia.

La Fundación Eva Perón posee

un alma constantemente atenta al sufrimiento de los humildes en ma- nifestaciones diversas, un alma que guardaba las señas del im- pulso que le diera forma y razón de ser.

Parque hubo un primer impulso surgido del amor en el cual alen- taban ya los principios que as- brian de convertir en directivas de la institución.

Fue el día en que Eva Perón sintió en sí misma correr el flujo de tantos seres olvidados por la sociedad: hombres, mujeres, niños. En la gran ciudad, en las ciuda- des apartadas por el territorio pas- tro, en pueblos perdidos en los diferentes paisajes, en los ranchos que parece querer retornar a la tierra; en raras y lejanas en don- de la tierra, el árbol, la inmensa llanura daban al pobre su muda lección de resistencia; en todas partes, dentro de los centros urba- nos y fuera de ellos, la necesidad tomaba el rostro de millones y mi- llones de seres. Ese rostro solía ser humilde, solía mirar hacia adentro, guardar sus lágrimas como un bien del que no había que despre- ciosa demasiado pronto. Pero cuando se trataba de un niño, entonces era más doloroso aún. Implacable la tiranía se abalanzaba por su- strar su expresión, por pertenecer en la mirada que empieza a descubrir el mundo, en la mano que inicia el ademán de un juego. Los juegos van modificando las manos de los niños. Pero en nuestro país había gran cantidad de niños que nunca habían posado un instante sus manos en los juegos, prematuramente habituados a la desesperanza. Y Y había todo lo que hay cuando los hombres no han aprendido aún a ser solidarios.

Pero nada contuvo ese vértigo de desmantelamiento que fue la norma de conducta desde el golpe de estado de 1955. Despiadada- mente niños, ancianos y mujeres fueron arrojados de los hogares, y policlínicos en donde se asistían. Las colonias de vacaciones que tam- bién formaban parte de la Fun- dación, dejaron de cumplir con la finalidad de proporcionar a los hu- mildes lo que toda la vida había sido privativo de la oligarquía. No se salvaron siquiera los hogares-escuelas ni los hogares de ancianos. En la imposibilidad de volver som- brías sus paredes y sórdidas sus ambientes, la tiranía se empeñó en disponerlos de sus recursos hasta inutilizarlos.

#### DICE PERON EN SU LIBRO "LOS VENDEPATRIAS"

La Fundación Eva Perón com- prendió más de cincuenta estable- cimientos de ayuda social instala- dos magníficamente. Primero fue- ron literalmente desmantelados por los jefes y oficiales de las fuer- zas que los ocuparon, que se ro- baron hasta la ropa de cama, de- jando solo lo que por adherido al suelo no se pudieron llevar. Más de quinientos vehículos fueron ro- bados por los jefes y oficiales de las fuerzas armadas que llegaron primero. Luego llegó la interven-

ción que se encargó de terminar con más de ochocientos millones de pesos que la Institución tenía en el Banco y con sus bienes que representaban un patrimonio de más de diez mil millones de pesos.

Hay que hacer notar que esta Fundación era una entidad pri- vada, costada íntegramente por el Pueblo en la que el Gobierno no tenía absolutamente ninguna inter- vención. Su Directorio fue disuelto, ocupada la sociedad y confiscados sus bienes.

#### SOLIDARIDAD CON AMOR, CARIDAD CON DUREZA

La Fundación "Eva Perón" debe retornar al Pueblo como primera devoción que se haga, no consista sólo en un conjunto de admirables edificios perfectamente equipados; más que la eficacia de su acción la obra extraordinaria por el espíritu que la anima, espíritu de amor y de solidaridad con los hu- mildes, con los que sufren. Esa es la llama que dio dimensión mo- ral a la obra; ese fue su contenido. No hubieran bastado las gigantes- cas construcciones, la idoneidad en el ejercicio profesional, los me- dios con que contaba; fue neces- rio que todo ello representara la manifestación de una nueva con- ciencia, de una nueva posición en la vida; fruto de la revolución social que se había cumplido en el país, fruto de la solidaridad y del amor encarnados en una mujer que por su pueblo, llegó hasta el mártirio.

El Pueblo reclama esa obra que esa Fundación que le pertenece y que no podrá ser sustituida. Pue- que, más que ninguna que obra, testimonia la solidaridad que es base de nuestra doctrina, fun- damentalmente opuesta a esa dura- mente revestida con que la oligarquía arrojó siempre su me- dardo al pobre. Nada más que esa caridad que niega el des- cho de la dignificación y que nece- sita que haya pobres, como enca- jados en la inelencencia. Porque no se trata sólo de proporcionar una ropa o un alimento; lo esen- cial es sacar al desventurado de la miseria en que se debate y darle la oportunidad de vivir dignamente, demostrándole que con ello la so- ciedad cumple con un deber elemen- tal en el orden de la convi- vencia.

La caridad se agradece desde la humildación. La solidaridad se agradece de otra manera, con la cabeza alta. No es la limosna la que salva al desposeído; se lo salva demostrándole que él es un hermano nuestro, que tiene todos los derechos inherentes a la condición humana. Es entonces cuando interviene el amor con su capacidad de milagro.

La Fundación "Eva Perón" debe volver cuanto antes al Pueblo. El Pueblo, que ha levantado cada uno de sus establecimientos, le reclama desde ya al nuevo gobierno su restitución inmediata.

## ALEJANDRO OLMOS DESENMASCARA SU ANTIPERONISMO

Mientras Alejandro Olmos a través de su genarrario interpretó el sentir de los hombres y mujeres enfrentados a la tiranía, su conducta guardaba una apariencia de verdad. Pero cuando dejó de in- terpretar para intentar conducir, mostró, en toda su crudeza, el con- denable objetivo de su campaña periodística. En realidad no se tra- taba de estar con el Pueblo se tra- taba de estar con el Partido Blanco, desde las columnas de "Pa- labra Argentina", de formar una conciencia neoperonista, es decir, de Peronismo sin Perón. Esta fue la tarea de Alejandro Olmos, tarea hecha al principio con habilidad, pero después puesta al descubierto con todos sus entretelones. El plan era simple: atravesar la confianza del Pueblo, clamando con él, uniéndose a su luto y a su llanto, consignando las voces de su luche, para poder, en el momento propicio, asumir su conducción. En otras palabras, había que hacer mé- ritos para hacer valer, después, derechos. Defraudar la confianza del Pueblo no representó para Olmos ningún escrúpulo.

Poco después de las elecciones de julio, desde "Palabra Argentina" se propició la creación del Partido Blanco, ostensiblemente neopero- nista. Cuando, con motivo del úl- timo acto electoral, se dio a cono- cer la Orden de Perón, desde esas mismas páginas se dirigió una increíble campaña contra Perón, campaña de agravios, confusión y difamación.

No contaba Olmos con el acota- miento masivo del Pueblo, que sig- nificó no sólo una prueba de pro- funda madurez política sino tam- bién la refutación de que el pe- ronismo es indivisible de la je- fatura de Perón. Ante la eviden- cia del mesquino ego que tuvo su campaña hecha sobre la base del aprobio y el engaño, Olmos se lan- zó abiertamente contra el Conduc- tor de nuestro Movimiento: En su último editorial afirma que la or- den dada en las elecciones del 23 de febrero se consignó "engañan- do a Perón". Con ello Olmos in- fiere uno de los más grandes agra-

vios a Perón. Con esa simple frase subterfuga, de manera indignante, la capacidad genial de quien sólo se ha pronunciado siempre con una visión de grandeza que ju- ramos podrán imaginar los hom- bres mezquinos, los hombres co- bardes, erigidos en jueces por pro- pia determinación, sin obedecer a otro mandato que el de su am- bición de poder. Perón está por sobre todas las influencias, por sobre las pasiones, frente a su objetivo histórico, con la seguri- dad que da el patriotismo cuando va unido el genio.

Cuando Olmos, que jamás fue peronista y que apareció como formando en nuestras filas cuando creyó vacante la jefatura del Mo- vimiento, se trasladó a Caracas para conseguir de Perón el aval y la autorización que le permitie- ran capitalizar los esfuerzos he- chos para el logro de su desmen- tada ambición, Perón, luego de escucharlo envió a John V. Co- oke una carta cuyo contenido cir- culó entre los hombres del Mo- vimiento, en aquella oportunidad. En uno de los párrafos de esa carta fechada en Caracas el 22 de noviembre de 1957, Perón dice refiriéndose a Olmos: "Este mu- chacho me parece que no es lo que dice y sus intenciones tam- poco son las que anuncia. Debe haber alguna otra cosa detrás de sus propuestas y él debe actuar en acuerdo con otros antes que no se puedan mostrar."

"Su venida a Caracas obedeció al deseo de romper el cerco, crear una acción por su cuenta o por la de otros, girar mi nombre y enfrentarse a los que no pueden o no quieren "reabrestitaria"."

Queda hecha en las propias pa- labras de Perón la radiografía de Alejandro Olmos, que pretendió convertirse en caudillo — para lo cual el elogio al peronismo, le era necesario — y que, descubriendo su juego y fracasado su ambicioso plan, desenmascara su antiperoni- smo, sentimiento que en reali- dad lo asistió siempre y que hoy exhibe en toda su crudeza.

## Jules Dubois UNO QUE VINO POR LANA...

Jules Dubois cobra sus infames periodísticas en dólares. En toda América es harto conocida su con- dición de agente de los intereses contrarios a la autodeterminación de los países latinoamericanos; también harlo nefasta.

Cuando se produjo la usurpación sangrienta de setiembre de 1955, este sicario de los opresores rebió los hechos acaecidos en nuestro país tergiversándolos escandalosa- mente. Habló de "liberación popular" cuando en realidad lo que hubo fue el dramático espectáculo de un pueblo que comprendía el verdadero sentido de esa "revolución". Pero para Jules Dubois ese drama cuenta. El está al servicio de los explotadores de los pueblos de La tinoamérica y se jacta de intervenir en los movimientos que se pre- paran para derrocar a los gobier- nos legítimos y populares.

Este laureado del cupayismo, más conveido del triunfo de la anti- patria en el último acto electoral de nuestro país, se vistió quitó con la crónica hecha y estridentes ar- ticulos a Balbín demostrando que él era el promotor de la deses- tración argentina. Jules Dubois es- taba seguro. Diría en sus notas que el Pueblo, en impresionante ma- chudumbre, festejó el triunfo del candidato gorila. Claro que el no libertad "gorila" sino "candidato de la libertad" o cualquier otra fórmula extrañada del bla bla de la infamia política. Pero ocurrió que Jules Dubois vino por lana, y salió trasquilado.

Muy en silencio, como si hubiera viajado e incógnito, el mistificado a sueldo de la prensa antiperoni- sta hizo sus valijas y se fue sin co- mentarios. Acusó el golpe de mil- lones de votos — sorprenden- temente por los cálculos del impero- rialismo — abatió los planes de los neoperonistas. Jules Dubois abando- nó nuestro país, poco después de conocerse los primeros compen- tos de la victoria popular. Mejor dicho, huyó. Ese simple hecho expresado, para él es irrefragable. Es que él viste la librea con que los oprobios uniforman a su ven- didumbre.

# La Orden: No Presentarse al Juego del Enemigo